SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL









PROTESTAN FRENTE A CIUDAD JUDICIAL: "NO MÁS PRESOS INOCENTES"

Piden revisar carpetas de personas encarceladas

Cerraron la circulación en la avenida Niños Héroes y tuvieron altercado verbal con usuarios del Metrobús, en el interior de la estación Hamburgo

RODRIGO ALARCÓN

ntegrantes del Colectivo Nacional No Más Presos Inocentes bloquearon la vialidad de la avenida Niños Héroes, en las inmediaciones de Ciudad Judicial. También realizaron una marcha sobre Insurgentes hacia los juzgados de Sullivan.

El objetivo era exigir a las autoridades la revisión de los casos de las personas encarceladas injustamente; afirman que de acuerdo con cifras oficiales, 73 por ciento de las personas privadas de la libertad son inocentes de los cargos.

Karina Escandón Camargo, representante de esta organización —que en su mayoría está integrada por mujeres—, dijo que el tema principal de su movilización es visibilizar y exponer las malas prácticas del sistema judicial.

"Allá, adentro, (a) muchos hombres y mujeres les han destruido su vida por



Página: 1, 3



una denuncia falsa, por una fabricación de carpeta y, pues, obviamente por una sentencia mal habida", indicó la licenciada Escandón Camargo.

Frente al edificio José María Morelos v Pavón, sede del Poder Judicial de la Ciudad de México, exigía que el tema de los presos inocentes forme parte de la agenda, pero no de idiologías o por una corriente política, sino un tema que se toque con seriedad.

Señaló que, de acuerdo con las cifras oficiales, hav un 73 por ciento de personas inocentes en las cárceles, además de que el 37 por ciento de estas, no han sido sentenciadas, por lo que llevan años en prisión. "Hoy, en la cárcel hay gente pobre e inocente", expuso.

La manifestación se concentró justo donde se ubican las salas de apelación, con el objetivo de incomodarse por las resoluciones de los jueces.

"Lo que queremos es que el Poder Judicial vea cómo se destruyen familias completas. Entendemos que hay muchas víctimas de la delincuencia, pero también hay muchas víctimas del sistema que no han obtenido justicia, al contrario les han cerrado la puerta", recalcó la litigante.

Fueron alrededor de 100 personas portando su playera azul con el nombre del colectivo, las que se concentraron en este sitio para gritar al unísono "no más presos inocentes". Personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito montó un discreto dispositivo vial desviando la circulación hacia rutas alternas.

Después de manifestarse en dicho punto, durante la marcha que realizaron los integrantes del colectivo sobre Insurgentes hacia Sullivan se enfrascaron en una pelea verbal con usuarios de la Línea l del Metrobús, ya que algunos pasajeros dijeron estar hartos de estas movilizaciones, que solo afectan el paso de las unidades colectivas por la avenida de los Insurgentes, en las inmediaciones de la colonia Juárez.

Una de las mujeres del colectivo increpó a un hombre que se encontraba en el interior de la estación Hamburgo, a quien retó para que saliera y le dijera en la cara las burlas que emitía.

"Ya muévanse, ya muévanse", gritaba el sujeto, quien entre risas y nerviosismo empezaba a ser increpado por otras mujeres de la organización, aunque hubo un momento en que intentó darse valor al ser apoyado por otro hombre, que estaba a su costado y quien también reía.

La representante del colectivo dejó de lado su megáfono y se aproximó al inconforme para entablar un diálogo, el cual no se logró, debido a las incesantes mofas, por lo que optó por recomendar a las demás integrantes continuar con su marcha.

Afirman que de

acuerdo con cifras oficiales, 73 por ciento de las personas privadas de la libertad son inocentes de los cargos







Exigen que el tema de los presos inocentes forme parte de la agenda.





Una de las mujeres del colectivo increpó a un hombre que se encontraba en el interior de la estación Hamburgo, a quien retó para que saliera y le dijera en la cara las burlas que emitía





191 cm² Página: 2

1/1







@puigcarlos

Las prisiones, sin abrazos

n México hay 248 mil 361 personas en prisión. El mayor número en, por lo menos, los últimos 10 años.

El aumento mensual es notable desde que tomó posesión la presidenta Claudia Sheinbaum. Trece mil más de los que había en octubre del año pasado duermen tras las rejas. Para entender estacifra hay que entender que así como hayingresos, hay egresos. En junio de este año, por ejemplo, hubo 15 mil 878 ingresos y 14 mil52 egresos.

Dice la Constitución mexicana, la mismaque Morena dice es como su Biblia:

Artículo 20: De los derechos de toda persona imputada: A que se presuma su inocencia mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitidaporeljuez de la causa.

Van los números: De las 248 mil 361 personas en prisión, 150 mil 661 están sentenciados, 60 por ciento. El resto, 97 mil710, notiene sentencia.

Casi 100 mil personas (seguramente en julioya se llegóa esenúmero) están en prisión, cuando la Constitución dice que se presume su inocencia.

Conocemos elamor dela4Tpormetergente a la cárcel y que ahí se queden. Desde el sexenio pasado ha aumentado hasta el absurdo el número de delitos que ameritan prisión preventiva de oficio, es decir, aquella en donde el juez no tiene nada que decir con base en la situación del imputado y la presunta víctima. La hoy Presidenta también es fan de ese modelo condenado por las instituciones globales que defienden los derechos humanos.

No solo eso, nada disfruta el secretario

García Harfuch como mencionar el número de detenidos cada vez que informa en la mañanera. Miles y miles. Vaya usted a saber cuántos son culpables.

Ahora, cuando disfrutas tanto meter gente a la cárcel, no estaría mal tener lugarespara acomodarlos.

En el país hay lugar para 224 mil 206 prisioneros distribuidos en 275 centros de reclusión estatales y federales. Si usted llegó a este renglón, pues ya se dio cuenta

> de que faltan lugares para23 mil 855 personas.

> Lo peor, tal vez, es la concentración de esta sobreocupación (muchos centros de reclusión tienen lugares de

sobra). Las prisiones de cinco estados deben parecerse a un infierno, sobre todo en Estado de México, que tiene una sobreocupación de 22 mil 317 recluidos. Sonora, 5 mil 232; Durango, 2 mil 448; Chiapas, 2 mil 101 que no caben, y Morelos con 2 mil 5.

Asíla"justicia". Todos los datos son del más reciente informe del Órgano Administrativo Desconcentrado Prevencióny Reinserción Social.

> En junio de este año, por ejemplo, hubo 15 mil 878 ingresos





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



